



## **NOTA DE PRENSA**

En la mañana de hoy la Asociación Provincial de Hostelería de Valladolid ha firmado un convenio con la Asociación de Hostelería de Arroyo de la Encomienda, siguiendo la línea de colaboración que mantiene con la Diputación de Valladolid y con los municipios de la provincia, dónde se trata de poner en marcha unos acuerdos de cooperación con los establecimientos de hostelería de esos municipios, con el fin de adherirse a la Asociación Provincial y que puedan beneficiarse de las ventajas que conlleva el ser asociado.

El convenio firmado en el día de hoy entre el Presidente de Valladolid, Jaime Fernández, y el Presidente de la Asociación de Hostelería de Arroyo de la Encomienda, Óscar Herrera, es el quinto que se suscribe tras los firmados con los hosteleros de Íscar, Medina del Campo, Laguna de Duero y Medina de Rioseco.

Los difíciles momentos que se han vivido en estos últimos años, ha hecho que la Asociación Provincial firme estos convenios, con el fin de que los establecimientos de los diferentes municipios puedan beneficiarse de las ventajas que supone ser asociado.

La oferta propuesta por la Asociación Provincial de Hostelería de Valladolid, gracias a esos acuerdos de colaboración suscritos con la Diputación de Valladolid, permite ofrecer un importante descuento en su cuota de asociados, dándoles derecho a recibir los diferentes servicios que ofrece la Asociación Provincial y a participar en las diferentes acciones que organice APEHVA.

Este acuerdo que se ha firmado en el día de hoy con la Asociación de Hostelería de Arroyo de la Encomienda, es otro de los convenios que se suscriben con las diferentes asociaciones de hostelería de la provincia para tratar de unir a todos los establecimientos hosteleros, con el propósito de lograr mayores beneficios para el sector.